

L'expérience de notre filiale de Pool (ex Wayfarer) d'externalisation de composants logiciels en Pologne a donné des idées à notre direction.

"Dans notre marché on doit être compétitif et si on peut trouver moins cher il faut le faire, même en terme de logiciel" a déclaré notre directeur général en CE du 17/09/2008.

Et puis sont venues les considérations philosophiques voire humanistes:

"Il n'y a pas de raison que certains pays soient condamnés à cultiver leurs rizières, ils ont aussi droit à d'autres activités pour se développer".

Coup de chapeau donc à Parkeon qui se lance dans le développement des pays les moins développés en leur donnant du travail pour les faire accéder au même niveau de vie que nous.

Concrètement, côté 'solutions' un essai de développement a été confié à une société au Maroc. Nous attendons les résultats: financier et réponse au besoin.

Et dans la ligne 'transport' on cherche activement des prestataires, toujours au Maroc.

Salariés Parkeon qui faites du développement logiciel, soyez heureux: ce que vous ne ferez plus ici permettra à d'autres d'accéder au même niveau de vie que vous (à moins que ce ne soit le contraire...)